

# LED-Clip, Li-Ion

## LED light clip, Li-Ion

Leistungsstarker, fokussierbarer Brillenaufsatz mit einer weißen Hochleistungs-LED. Sehr einfach und schnell an jede Brille und auf viele Lupe Brillen aufzustecken. Mit Li-Ion-Akkubox hervorragend für mobile Anwendungen.

High performance, focusable illumination with power white light solid state lamp. Clip for fitting to eyeglasses and binocular loupes easily and quickly. With Li-Ion accu pack especially for mobile use.

Dieser Clip zeichnet sich durch seine unvergleichliche Mobilität, die **hohe Lichtleistung** sowie eine **einfache und bequeme Handhabung** aus. Die **intensive Ausleuchtung** wird durch eine **weiße Power-LED** erzeugt und über eine hoch effiziente Optik zu einem **Spot** gebündelt. Die **erstaunlich niedrige Betriebsspannung**



This lighting provides an **incomparable mobility**, a **high light emission** as well as a simple and **comfortable handling**. The **intensive and white light** is provided by a white high power LED. The special high efficiency lenses focused the light to a **concentrated spot**. The low voltage allows you an extended operating

gestattet eine äußerst komfortable Betriebsdauer. Damit wird dem Anwender ein **Höchstmaß an Mobilität** ermöglicht. Das **geringe Gesamtgewicht** gewährleistet einen dauerhaft **hohen Tragekomfort**.

time. That means the **highest maximum mobility** and **hands-free illumination** to the user. Because of the **low total weight** it is a **pleasure to wear** this lighting also for long times.

Durch die **hohe Lebensdauer** der LED und deren hoher Energieeffizienz sowie durch die moderne Lithium-Ionen-Technologie sind **geringe Betriebskosten** garantiert.

This illumination offers **the best possible price/performance relation** because of the typical long life and power efficiency by solid state lamps and the modern Li-Ion-technology.

Der LED-Clip wird am Akkupack ein- bzw. ausgeschaltet. Der Clip-on ist **hochschwenkbar** und gewährleistet dadurch die Raumorientierung bei Arbeitsunterbrechungen.

To turn the illumination on or off you have switch at the rechargeable battery box. The flip-up enables **spatial orientation** during work pauses.

Das Ladegerät für den Li-Ion-Akku kann in der Ausführung EURO, UK und USA geliefert werden.

The charger is available with connector type EURO, UK and US.

### Technische Daten:

Artikelnummer: 08-840 LED-Clip inklusive Li-Ionen Akkupack, Ladegerät  
08-205-740 Li-Ion-Akkubox  
10-10740 Ladegerät  
E01-1.3A-01EURO Adapter EU  
E01-1.3A-01UK Adapter UK  
E01-1.3A-01US Adapter US

### Technical data:

Item code: 08-840 LED clip incl. Li-Ion rechargeable battery pack, charger  
08-205-740 Li-Ion battery pack  
10-10740 Li-Ion charger  
E01-1.3A-01EURO adapter EU  
E01-1.3A-01UK adapter UK  
E01-1.3A-01US adapter US

Gewicht Clip: 47 g  
Stromversorgung: Batteriebox 08-250-700  
Betriebsdauer: ca. 3 h  
Lichtaustritt: fokussiert  
Leuchtfeld-Ø: 25...70 mm (Arbeitsabstand 30 cm)  
Kabellänge: 2 m  
**LED** Power LED, weiß  
Farbtemperatur: ca. 6.000 Kelvin

Weight (clip only): 47 g  
Power supply: Battery box 08-250-700  
Operating time: Approximately 3 h  
Light outlet: focused  
Spot size range: 25...70 mm (working dist. 30 cm)  
Cord length: 2 m  
**LED** Power LED, white  
Colour temperature: 6,000 Kelvin